\$0 Difusión: 19.138 Vpe portada: \$1.617.600 Ocupación: 50,45%



Pág: 2

"Superó cualquier expectativa": Fonderos antofagastinos celebran números azules

Vpe:

Vpe pág:

VENTAS. A pesar de la lejanía de las ramadas, los comerciantes reconocen masiva llegada de público durante los días de celebración. Hoy es el último día de funcionamiento.

Macarena Saavedra Ledezma cronica@mercurioantofa

ueron casi 10 días de celebraciones dieciocheras en que los antofagastinos se volcaron a las distintas ramadas disponibles en la ciudad. Tradicional feria que, a diferencia de años anteriores, tuvo dos puntos de encuentro. una de ellas se ubicó frente al Jumbo y la segunda, en el terreno utilizado para Exponor, siendo esta última la que sacó un balance positivo según dieron a conocer los mismos ramaderos

Se trata de un grupo que, a pesar de estar desplegado en el costado norte de la ciudad, contó con una gran afluencia de visitantes, puesto que se esperaba la llegada de casi 30 mil personas diarias.

"Gracias a Dios ha estado súper bueno y la gente está contenta de que aquí hay seguridad", así lo señaló la ramade ra Carolina Alcaide, Igualmente señaló que desde inicios de esta semana las familias se agolparon a las cocinerías.

"Estamos felices con la respuesta del público, y hay personas que han venido desde distintos puntos de la ciudad", explicó Alcaide

BUENA RESPUESTA

Mientras que, desde la Asociación Cumplir Sueños Trazados, Paola Alcavaga, su repre-



EL "18XL" AYUDÓ A QUE LOS FONDEROS SACARAN CUENTAS ALEGRES EN SUS VENTAS

sentante legal, también fue enfática en destacar el buen trabajo que se realizó en la fonda.

"Los días han sido súper movidos, con mucha gente que nos ha premiado con su visita y es un ambiente netamente familiar y a todos nuestros asociados les ha ido espectacular, las cocinerías, los juegos y las lotas estuvieron llenas, Basado en nuestra perspectiva, ha superado cualquier expectativa", dijo la representante.

"La gente nos premió porque llegó a este sector de la Exponor v se vio realmente mucha gente porque nosotros ce-

"Estamos felices con la respuesta del público, y hay personas que han venido desde distintos puntos de la ciudad

> Carolina Alcaide ramadera

rramos pasado las 4:15 de la mañana y había que pedir por favor que se retiraran incluso, había personas que llegaban temprano y se iban en la noche, eso fue todos los días", agregó Alcavaga.

"No nos esperábamos un público tan grande, nos ha ido súper bien. Esto fue una experiencia nueva para nuestra empresa".

> Yesenia Alvarez ramadera

PRIMERA EXPERIENCIA

Para la ramada "Comida Rápida Dónde Yeye", las celebraciones 2024 fueron su primera experiencia dentro de una fonda v Yesenia Alvarez, su dueña, jamás esperó el buen recibimiento de la comunidad.

"No nos esperábamos un público tan grande, nos ha ido súper bien. Esto fue una experiencia nueva para nuestra empresa, es algo que nos gustaría volver y repetir este lugar porque le ambiente y el terreno amplio estuvieron buenos para las ventas", declaró.

La comerciante agregó que, "se vio un gran recibimiento en nuestro puesto el cual está especializado en comida rápida, tanto de chilenos como de extranjeros, todas las nacionalidades respondieron bastante bien a la oferta de

puestos. A pesar de estar tan retirado, la gente vino y se vio que está organizado".

Por ello, ante la grata respuesta y el balance positivo, Álvarez señala la intención de volver a estar en las ramadas y aspira a que nuevamente se realicen en el mismo sitio. Postura que también comparte Paola Alcayaga, presidenta de la Asociación Cumplir Sueños Trazados, quien instó a tener un espacio fijo.

"No sabría decir dónde estaremos el próximo año, pero nosotros queremos un terreno único para trabajarlo todo el año, eso es primordial en este momento", planteó.

La dirigente también fue critica en manifestar la necesidad de mayor espacio público dedicado a proyectos como las Ramadas, sitios que también podrían ser utilizados en otros espectáculos para la comuni-

"La gente hoy demostró que se necesita un recinto anual y nos solamente para las Fiestas Patrias, se necesitan locales grandes para disfrutar de almuerzos, celebrar colonias, el 14 de febrero, en explanadas bonitas, dedicadas, lugares donde puedan ir a pasarlo bien en distintas fechas importantes", concluyó Alcayaga.

Ramadas que darán el cierre oficial hoy domingo, cerrando sus puertas pasadas las 23 horas. 03